## RAPPORT MORAL LA MAISON BLEUE 2015

Depuis 10 ans nous apportons une réponse pertinente et du lien social aux usagers de la Psychiatrie, sans être un lieu de soin.

Nous sommes un espace de vie et des espaces de créativité.

Adhérer c'est facile, mais donner à chacun un pouvoir d'agir, c'est préférable.

Participer, prendre sa place, chacun à une tâche partielle, nous avons besoin de tous.

Pour être responsable la bonne volonté ne suffit pas ;

Nous réunissons les compétences individuelles vers un but partagé.

Nous mettons en commun des projets, des actions et du sens au sein des dispositifs de l'association.

Cela se traduit par des décisions collégiales.

C'est grâce au collectif que nous fonctionnons bien.

La Maison Bleue est devenue ainsi un acteur sur le territoire avec les partenaires associatifs, institutionnels et médico-sociaux.



La présidente, Dominique LAURENT